

Mahasiswa KKN Tematik 27 Ikut Sukseskan Maulid Nabi di SD Negeri 4 Muara Satu



Mahasiswa KKN Tematik 27 Ikut Sukseskan Maulid Nabi di SD Negeri 4 Muara Satu

UNIMALNEWS | Lhokseumawe- Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKN-T) Kelompok 27 Universitas Malikussaleh, ikut berpartisipasi dalam mempersiapkan acara Maulid Nabi Muhammad SAW 12 Rabiul Awal 1444 H serta santunan anak yatim yang di gelar di SD 4 Muara Satu, Desa Blang Pulo, Kecamatan Muara Satu, Kota Lhokseumawe, Senin (5/12/2022).

Adapun rangkaian kegiatan yang diadakan dalam acara ini di antaranya adalah Sholawat bersama, kata sambutan dari kepala Sekolah, mendengarkan Tausiyah dan Do'a bersama yang di bawakan oleh Ustadz Rizal, Santunan anak yatim dan makan bersama.

Ustadz Rizal selaku pembawa Tausiyah mengatakan bahwa alasan mengapa kita harus bersusah payah mengorbankan waktu serta tenaga kita untuk merayakan maulid Nabi Muhammad SAW adalah karena rasa cinta kita kepada Nabi.

“Perayaan Maulid Nabi adalah salah satu bentuk kecintaan kita kepada insan yang paling mulia dan makhluk yang paling utama, Baginda Rasulullah SAW. Melalui perayaan maulid ini kita diingatkan untuk terus mencintai baginda Nabi, dan juga karena baginda Nabi lah yang nantinya akan memberikan syafaat kepada kita sebagai umat- Nya,” katanya.

Dengan mengusung tema “Meneladani Akhlak dan Meningkatkan Cinta Kepada Rasulullah SAW” Kartika Mauliana, SPdI selaku kepala Sekolah SD Negeri 4 Muara Satu dalam sambutan- Nya menyampaikan harapannya agar para siswa/i tidak hanya sekedar tahu dan paham apa-apa saja sifat Nabi tetapi juga menerapkan- Nya dalam kehidupan sehari-hari.

Mauliana juga mengucapkan banyak terimakasih kepada para siswa dan juga para orang tua yang turut ber hadir untuk memeriahkan acara ini, dan juga kepada Mahasiswa KKNT yang telah membantu mensukseskan acara dari awal hingga akhir.

“Terima kasih kepada mahasiswa KKNT Universitas Malikussaleh yang sudah meluangkan waktunya untuk membantu dalam mempersiapkan acara ini sehingga dapat berjalan dengan lancar sebagaimana yang telah diharapkan,” ungkapnya.

KKN Tematik Kelompok 27 Unimal sendiri terdiri dari 25 mahasiswa yang berasal dari berbagai Fakultas yang ada di kampus Unimal, di antaranya 16 Mahasiswa berasal dari Fakultas Teknik, 3 Mahasiswa dari Fakultas Ekonomi, 3 Mahasiswa dari Fakultas Pertanian, 2 Mahasiswa dari Fakultas Hukum, dan 1 Mahasiswa dari Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP).[tmi]

Tanggal: 05 December 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [KKN](#),